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ASSEMBLEA GENERALE 2025: RELAZIONE del PRESIDENTE 
 
Cari soci,benvenuti e grazie della vostra presenza a questa serata che inaugura ufficialmente il 2025 del GPG88. 

Mi sento in dovere di aprire questa Assemblea ricordando i nostri due compianti, storici e indimenticabili soci 
Saverio e Luigi, che ci hanno lasciato nel 2024 a  pochi mesi di distanza l’uno dall’altro, lasciandoci così una doppia 
ed enorme tristezza. Entrambi, per motivi diversi, da diversi anni non frequentavano più “podisticamente” il GPG88 
ma Saverio continuava ad aiutarci soprattutto alla “Gipigiata”, della quale ne è stato per anni un vero pilastro 
(soprattutto quando il ritrovo era presso la Cooperativa Nobile-Brambilla), mentre Ippolito, dopo moltissimi anni di 
straordinarie performance podistiche (ricordo il suo 2h48m in maratona, ancora “record GPG88” sui 42Km), era stato 
nominato “Socio onorario” nel 2013 ed era sempre rimasto molto legato a noi da una forte amicizia. R.I.P. cari amici! 
 Nell’anno appena conclusosi, come sapete, è scaduto il mandato triennale del Consiglio direttivo, per cui 
desidero innanzitutto ringraziare i consiglieri che mi hanno così ben supportato (e sopportato) nella mia ennesima 
carica presidenziale (la nona consecutiva). Il nuovo Consiglio, che rimarrà in carica per il prossimo triennio 2025-
2027, verrà infatti eletto questa sera, come ultimo punto dei molti che abbiamo all’OdG, per cui vi invito a ponderare 
per bene i voti che dovrete esprimere sulla scheda elettorale (con nomi e foto dei candidati) che vi è stata consegnata. 
 Posso affermare con assoluta certezza che il 2024 è stato un’ottimo anno per il GPG88, sotto tutti i punti di 
vista, sia dal punto di vista dei nostri “numeri” che delle nostre attività. Il totale dei soci (157) ha visto solo un leggero 
aumento ma, a fronte di un’ampio “turn-over”, abbiamo però avuto diversi nuovi iscritti, subito ben inseritisi nel 
Gruppo e sempre presenti alle nostre corse, cose che per il GPG88 sono fondamentali e di primaria importanza. 
 Costante e straordinaria è sempre stata la partecipazione dei soci alle nostre corse dove in alcune di esse siamo 
tornati ai nostri grandi livelli “pre-Covid” con oltre 70 gipigioni presenti, cosa che ci ha consentito di stabilire un 
incredibile record di “1° Gruppo” per ben 29 volte su 34 corse, completate da 4 secondi posti e da un terzo posto. 
 L’evento più importante dell’anno è stato senz’altro la nostra 33a “Gipigiata” che  si è svolta ancora a inizio 
maggio, riportando un buon successo con 1400 partecipanti (300 in più dell’anno precedente). Tuttavia, come già 
sapete, il Direttivo “uscente”, per diversi motivi, ha deciso di non svolgerla nel 2025, in primis perché sarebbe andata 
incontro al “ponte” del 1 maggio (giovedì), che l’avrebbe privata non solo di molti podisti ma anche di diversi 
consiglieri. E’ stato quindi lasciato al nuovo Consiglio l’onere di prendere una decisione sul futuro della nostra corsa, 
sia sulla sua organizzazione che sulla eventuale data, valutandone attentamente tutti i “pro” (prestigio, ricavato, etc.) e 
i “contro”, che consistono soprattutto nell’enorme lavoro organizzativo e burocratico necessario nei mesi precedenti, 
lavoro che ormai non può più essere svolto dai (soliti) pochi ma che richiede il supporto di tutti i consiglieri.  
 Dopo l’adeguamento dello Statuto societario del 2023 alla “Riforma dello Sport”, anche il 2024 ha comportato 
un notevole impegno da parte del Consiglio per adeguarci alla normativa di legge sul “Safeguarding” (processo di 
protezione da molestie, abusi e sfruttamento), prevista dalla suddetta riforma ed entrata in vigore a fine anno. 
Abbiamo implementato una sezione “ad-hoc” sulla “Home-page” del nostro sito che vi invito a leggere, nella quale 
trovate tutti i dettagli, sia il nostro “MOG” (Modello Organizzativo), che come contattare il relativo responsabile 
(“ReCAViD”) societario, che è il consigliere Giovanni Schembari. Questa Assemblea stasera deve quindi prendere 
atto e ratificare tutto il nostro sopracitato lavoro, indispensabile anche per l’affiliazione societaria alla FIDAL. 
 Il “nostro “Campionato” è stato molto intenso e partecipato, con la premiazione a fine anno di oltre 30 soci. 
 Una vera e propria “chicca” del 2024 è stata senz’altro la nuova e bellissima tuta sociale “Joma”, dotata di 
felpa con cappuccio, che ha sostituito quella storica e parecchio datata che avevamo ormai da moltissimi anni. 
 Come consente il nostro Statuto (art. 7), quest’anno ho ritenuto doveroso proporre a questa Assemblea la 
nomina di un nuovo Socio Onorario “benemerito”, che nel corso di moltissimi anni da Vice-Presidente e Consigliere 
si è sempre contraddistinto per la sua enorme disponibilità in termini di tempo, di lavoro e di aiuto nei confronti del 
GPG88. Mi riferisco al nostro grande amico Mario Pirovano, persona davvero squisita, che stasera propongo quindi 
di nominare nuovo “Socio Onorario” del GPG88, ringraziandolo di cuore a nome di tutti noi per tutto quanto fatto! 
  Come ultimo punto, come sempre, devo proporre all’Assemblea le quote associative per il nuovo anno, già 
anticipate e discusse con i consiglieri, che dovranno da voi essere approvate. Dopo ben 11 anni, per la prima volta dal  
2014, stavolta esse prevedono un piccolo aumento di 5€ rispetto a quelle dell’anno precedente, sia per la quota “base” 
che per il “supplemento” tessera FIDAL, diventando quindi entrambe di 25€. Pertanto per il 2025 vi propongo la 
quota “base” a 25€ (compresa la tessera FIASP) e la quota “completa” a 50€ (con tessere FIASP e FIDAL). 
 Cedo ora la parola alla nostra sempre molto precisa e professionale tesoriera Silvana, che vi dettaglierà il 
bilancio 2024, augurando a tutti voi un anno di serenità e di corsa in allegra compagnia con il GPG88! 
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